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(Longos	  aplausos	  no	  auditório).	  Naquela	  época,	  o	  poderoso	  e	  grande	  Império	  Romano	  não	  
poderia	  imaginar	  que	  poderia	  ser	  derrotado	  pelas	  mãos	  dos	  cristãos;	  falando	  de	  forma	  mais	  clara,	  
caiu	  por	  ter	  perseguido	  os	  cristãos.	  	  O	  perverso	  partido	  comunista	  chinês	  se	  considera	  insuperável	  
e	  parece	   intocável	  na	  sociedade	  atual,	  no	  entanto,	  quando	  chegou	  a	  hora	  da	  Europa	  Oriental	  se	  
desmoronar,	   caiu	   num	   instante.	  Os	   deuses	   controlam	   tudo.	   	   A	   perseguição	  do	  perverso	  partido	  
comunista	  chinês	  contra	  o	  Falun	  Gong	  é	  semelhante	  à	  do	  Império	  Romano	  daquela	  época	  contra	  
os	  cristãos;	  o	  Império	  também	  se	  considerava	  insuperável,	  eles	  agiam	  irracionalmente.	  Da	  mesma	  
forma,	   o	   perverso	   partido	   também	   não	   pensou	   nem	   por	   um	  momento	   que	   um	   dia	   estaria	   tão	  
assustado	   assim	  por	   ter	   perseguido	   os	   discípulos	   do	  DaFa.	   E	   não	   é	   só	   isso,	   todos	   os	   que	   fazem	  
parte	   disso,	   definitivamente	   terão	   sua	   retribuição.	   	   Há	   tempos	   eu	   disse	   que	   aos	   humanos,	   sem	  
importar	  o	  que	  a	  pessoa	  fez	  neste	  mundo,	  ela	  terá	  que	  carregar	  a	  responsabilidade	  de	  seus	  atos;	  
não	   importa	   quem	   fez,	   deve	   pagar	   via	   retribuição	   do	   carma.	   Existe	   o	   princípio	   de	   retribuição	  
imediata,	  e	   serve	  para	   lembrar	  às	  pessoas	  e	  adverti-‐las.	   	  Há	   também	  a	   retribuição	  que	   fica	  para	  
depois.	  

Não	  importa	  qual,	  na	  história	  todos	  os	  poderes	  políticos	  perversos	  nunca	  tiveram	  um	  final	  
feliz.	   Há	   muitas	   lições	   na	   história,	   mas	   quando	   as	   pessoas	   perversas	   se	   tornam	   loucas,	   a	  
perversidade	  inunda	  a	  cabeça,	  a	  inveja	  e	  o	  ciúme	  estremecem	  o	  cérebro,	  e,	  sem	  importar	  o	  que	  se	  
diga	  a	  elas,	  não	  escutam	  mais	  nada.	  Como	  disse,	  esta	  perseguição	  contra	  os	  praticantes	  de	  Falun	  
Gong	  é	  igual	  à	  perseguição	  do	  Império	  Romano	  	  aos	  cristãos	  naquela	  época,	  na	  verdade	  ela	  é	  pior	  
que	  a	  daquela	  época:	  uma	  maldade	  nunca	  vista	  neste	  planeta	  –	  	  que	  chega	  a	  extrair	  os	  órgãos	  	  de	  
discípulos	  vivos	  de	  Falun	  DaFa	  e	  em	  grande	  	  quantidade.	  Os	  Deuses	  em	  todos	  os	  corpos	  celestiais	  
estão	  vendo	  esse	  pecado!	  

Todos	   sabem	   que	   os	   discípulos	   do	   Dafa,	   que	   outros	   cultivadores,	   não	   dão	   muita	  
importância	   à	   vida	   humana	   comum,	   que	   é	   algo	   que	   desaparece	   fugazmente.	   	   A	   que	   dão	  
importância?	  Ao	   fruto-‐reto	  alcançado	  depois	  do	   cultivo.	  Cada	  pessoa	   veio	  ao	  mundo	   com	  a	   sua	  
própria	  missão.	  Cada	  pessoa	  veio	  ao	  mundo	  com	  um	  propósito.	  No	  período	  inicial	  da	  Retificação	  
do	  Fa,	  muitos	  Deuses	  me	  disseram:	  “Todas	  as	  pessoas	  no	  mundo	  atual	  vieram	  para	  este	  Fa,	  porém	  
nem	  todas	  desempenharão	  papel	  positivo	  para	  com	  este	  seu	  Fa”.	  	  Não	  importa	  o	  que,	  não	  importa	  
a	   pessoa,	   frente	   a	   este	   DaFa,	   todos	   sabem	   que,	   	   desde	   a	   antiguidade	   até	   hoje,	   todos	   os	  
iluminados,	  sábios	  e	  santos,	  nenhum	  deles,	  pôde	  explicar	  claramente	  o	  princípio	  fundamental	  do	  
universo,	  o	  principio	  do	  universo,	  o	  princípio	  do	  cultivo	  e	  a	  relação	  entre	  os	  homens	  e	  os	  Deuses.	  	  
Pode-‐se	  dizer	  que	  desta	  vez,	  a	  difusão	  do	  DaFa	  está	  revelando	  completamente	  segredos	  celestiais;	  
depende	  de	   você	   querer	   estudá-‐lo,	   depende	  de	   você	   cultivar.	   Se	   você	   quiser	   estudar,	   se	   quiser	  
cultivar,	  tudo	  está	  lá.	  	  

Vivendo	   neste	   mundo,	   todo	   tipo	   de	   apego	   interfere	   com	   o	   coração	   humano	   não	  
permitindo	  que	  fique	  tranquilo.	  Especialmente	  na	  sociedade	  chinesa	  de	  agora,	  o	  perverso	  partido	  
comunista	  chinês,	  para	  confundir	  o	  pensamento	  dos	  chineses,	  a	  civilidade	  e	  a	  moral	  da	  sociedade,	  
faz	  as	  coisas	  de	   forma	  a	  exercer	  uma	   influência	  sutil	  e	  sistemática.	  Olhem	  as	  pessoas	  em	  toda	  a	  
China	  atual,	  uma	  quantidade	  enorme	  de	  pessoas,	  quase	   todas	  só	  pensam	  em	  fazer	   fortuna	  e	  se	  
tornarem	  ricas	  da	  noite	  para	  o	  dia.	  O	  perverso	  partido	  comunista	   faz	  as	  pessoas	  colocarem	  seus	  
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corações	  nisso	  e,	  por	  isso,	  elas	  não	  se	  importam	  com	  o	  que	  o	  perverso	  partido	  faz.	  O	  coração	  dos	  
chineses	  está	  fervendo	  e	  não	  consegue	  ficar	  tranquilo	  nem	  por	  um	  momento.	  As	  pessoas	  na	  China	  
estão	   todas	   assim,	   isso	   é	   normal?	   Todos	   sabem,	   na	   sociedade	   ocidental,	   nos	   outros	   países,	   as	  
pessoas	   têm	  comida,	  bebida,	  um	  trabalho	  normal,	   isso	   faz	  parte	  da	  vida;	  as	  pessoas	  vivem	  uma	  
vida	   normal	   e	   desfrutam	  o	   que	   trouxeram	  para	   esta	   vida	   humana;	   todas	   as	   pessoas	   do	  mundo	  
vivem	  desse	  modo,	  elas	  não	  são	  como	  os	  chineses,	  que	  se	  tornaram	  assim	  devido	  à	  influência	  do	  
perverso	   partido.	   A	   riqueza	   ou	   pobreza	   de	   uma	   pessoa	   é	   fruto	   do	   carma	   gerado	   em	   vidas	  
anteriores.	   	   Se	   a	   pessoa	   não	   tem	   virtude	   para	   ser	   rica,	   não	   será.	   	   Então,	   esse	   coração	   que	   não	  
consegue	  estar	  tranquilo,	  não	  permite	  às	  pessoas	  enxergarem	  a	  verdade;	  elas	  não	  entendem	  que	  
os	  discípulos	  do	  DaFa	  as	  estão	  salvando,	  que	  a	  grande	  ira	  dos	  Deuses	  e	  Budas	  chegará	  em	  breve.	  	  E	  
não	   é	   só	   isto,	   as	  mentiras	   que	   o	   perverso	   partido	   tem	   incutido	   em	   toda	   essa	   gente,	   faz	   que	   as	  
pessoas	  até	  mesmo	  rechacem	  os	  discípulos	  do	  DaFa	  no	  momento	  em	  que	  esclarecem	  a	  verdade.	  	  
Além	   disso,	   também	   havia	   muitos	   elementos	   perversos	   atrás	   das	   pessoas;	   até	   nos	   corpos	   das	  
pessoas	  havia	  elementos	  perversos	  controlando-‐as	  e	  fazendo	  que	  não	  escutassem	  a	  verdade.	  

A	   situação	   tem	  mudado	  bastante,	  agora	  os	  elementos	  perversos	  estão	   sendo	  destruídos	  
mais	   e	   mais.	   A	   grande	   onda	   da	   Retificação	   do	   Fa	   vinda	   do	   microcosmo	   está	   emergindo	   na	  
superfície.	  	  O	  que	  significa	  ‘ocultar	  o	  Céu	  e	  cobrir	  a	  Terra’?	  Não	  há	  como	  descrever	  isso.	  Pensem,	  
desde	  o	  mais	  microcósmico	  até	  a	  superfície,	  quão	  grande	  é	  a	  densidade?	  É	  uma	  densidade	  que	  é	  
inúmeras	   vezes	   maior	   que	   a	   da	   água,	   a	   qual	   abrange	   tudo	   e	   não	   deixará	   nada	   fora.	   O	   que	   as	  
pessoas	   têm	   feito,	   mesmo	   um	   simples	   pensamento,	   o	   que	   elas	   pensam	   e	   como	   agem,	   	   o	   que	  
fizeram	  e	  realizaram	  ao	  longo	  dos	  tempos,	  isso	  tudo	  está	  muito	  claro.	  A	  humanidade	  inteira,	  não	  
importa	   que	   tenha	   se	   passado	   100	  milhões	   ou	   200	  milhões	   de	   anos	   de	   “história”,	   todos	   estão	  
esperando	  por	  este	  dia	   final.	  A	  humanidade	   inteira	  sabe	  que	  atualmente	  o	  ser	  humano	  caminha	  
em	   direção	   ao	   terreno	  mais	   perigoso.	   Não	   é	   exagero.	   O	  Mestre	   não	   está	   exagerando,	   dizendo	  
coisas	  místicas.	  Todos	  sabem	  disso,	   inclusive	  os	  governos	  de	  alguns	  países	  que	  sabem	  disso	  mais	  
claramente	   estão	   tentando	   estabilizar	   este	   período	   da	   história	   para	   que	   os	   humanos	   consigam	  
atravessá-‐lo,	   estão	   esperando	   que	   aconteça	   um	   milagre,	   que	   os	   Deuses	   concedam	   mais	   uma	  
chance	  por	  misericórdia,	  porém	  alguns	  desses	  Deuses	  estão	  sendo	  recriados	  na	  Retificação	  do	  Fa.	  

Agora,	   depois	   que	   a	   maldade	   perversa	   foi	   sendo	   eliminada,	   o	   homem	   despertou	   um	  
pouco,	  pelo	  menos	  a	  pessoa	  pode	  pensar	  nos	  assuntos	  por	   si	  mesma.	  Quando	  você	  esclarece	  a	  
verdade	   a	   alguém,	   é	   ele	  mesmo	   que	   está	   pensando	   e	   refletindo,	   a	  maldade	   já	   não	   o	   controla,	  
especialmente	  na	  China	  continental.	   	  Na	  verdade,	  durante	  o	  período	  em	  que	  a	  perversidade	  era	  
mais	   desenfreada,	   não	   só	   na	   China	   continental	   como	   em	   todo	   o	   mundo,	   as	   pessoas	   eram	  
controladas	   pela	   maldade.	   Agora	   já	   não	   é	   mais	   assim;	   as	   pessoas	   estão	   despertando	  
gradualmente.	  

Todos	   sabem,	   muitos	   membros	   do	   perverso	   partido	   renunciaram	   devido	   ao	  
esclarecimento	  da	  verdade	  realizado	  pelos	  discípulos	  do	  DaFa,	  isso	  é	  magnífico;	  os	  que	  renunciam	  
são	  cada	  vez	  mais.	  Há	  pouco	  disse	  que	  há	  outros	  elementos	  que	  fazem	  as	  pessoas	  não	  pensarem	  
retamente;	  os	  pensamentos	  das	  pessoas	  confundidas	  pelo	  perverso	  partido	  estão	  voltados	  a	  fazer	  
fortuna	  e	  a	  outras	  coisas	  não	  boas.	  Essa	  multidão	   tão	  grande	  de	  pessoas	  não	   têm	  o	  estado	  que	  
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devem	   ter	   os	   humanos,	   e	   ao	  mesmo	   tempo,	   estão	   afetando	   aquelas	   que	   escutam	  a	   verdade,	   é	  
muito	  perigoso.	  

No	   período	   inicial	   da	   Retificação	   do	   Fa	   eu	   disse	   que	   todos	   os	   chineses	   não	   são	   seres	  
simples.	   Por	   que	   no	  mundo	   há	   a	   democracia?	   Eu	   falei	   disso	   no	   passado.	   	   As	   pessoas	   de	   agora	  
sentem	  que	  o	  sistema	  político	  da	  democracia	  é	  muito	  bom;	  de	  fato	  ele	  também	  foi	  arranjado	  pelos	  
Deuses.	  	  Primeiro,	  porque	  isso	  foi	  necessário	  para	  a	  situação;	  segundo,	  os	  reis	  de	  todos	  os	  países	  
não	   estão	   mais	   em	   sua	   posição,	   não	   estão	   em	   seu	   país	   original.	   No	   passado,	   quando	   os	   reis	  
morriam,	   ao	   voltarem,	   ainda	   reencarnavam	   como	   reis	   porque	   sua	   nação	   foi	   trazida	   por	   ele	   dos	  
Céus.	   Os	   muitos	   seres	   de	   seu	   reino	   celestial	   	   encarnaram	   primeiramente	   na	   China	   para	  
estabelecerem	  	  uma	  predestinação,	  estabelecendo	  para	  isso	  uma	  dinastia,	  e	  depois,	  reencarnaram	  
em	  vários	  lugares	  do	  mundo,	  tornando-‐se	  assim	  uma	  nação.	  Antes	  da	  difusão	  do	  DaFa,	  os	  reis	  de	  
diferentes	  nações	  da	  história	  encarnaram	  primeiramente	  na	  China	  em	  diferentes	  períodos.	  Neste	  
último	   momento,	   os	   representantes	   que	   vieram	   de	   níveis	   altos	   e	   reis	   ainda	   maiores	   nos	   Céus	  
também	   têm	  encarnado	  na	   China.	  Muitas	   pessoas	   de	   grande	   virtude	   também	   reencarnaram	  na	  
China,	  pois	  o	  DaFa	   seria	  difundido	   lá,	  e	  as	  velhas	   forças,	   com	  suas	   interferências,	  estão	   fazendo	  
que	  elas	  tenham	  que	  suportar	  as	  provas	  mais	  severas	  naquele	  ambiente.	  As	  velhas	  forças	  pensam	  
que	  uma	  vez	  que	  essas	  pessoas	  sejam	  salvas,	  isso	  significará	  a	  salvação	  de	  uma	  multidão	  de	  vidas	  
atrás	  de	  cada	  uma	  delas.	  	  As	  perversas	  velhas	  forças	  viram	  este	  ponto,	  por	  isso	  se	  apressaram	  em	  
utilizar	   ainda	   mais	   as	   vidas	   perversas	   de	   nível	   baixo	   e	   as	   pessoas	   más	   para	   perseguirem	   os	  
discípulos	  do	  DaFa	  e,	  nessa	  perseguição,	  confundem	  os	  pensamentos	  dos	  seres	  humanos,	  fazendo	  
que	  não	  tenham	  pensamentos	  retos	  e	  que	  frente	  ao	  DaFa,	  vacilem;	  fazem	  que	  as	  pessoas	  comuns	  
não	  possam	  ver	  a	  verdade,	   inclusive	  fazem	  que	  as	  pessoas	  sigam	  a	  maldade	  contra	  os	  discípulos	  
do	  DaFa,	  fazem	  que	  caluniem	  os	  discípulos	  do	  DaFa,	  portanto	  os	  pecados	  cometidos	  são	  enormes.	  

Porém,	  não	  importa	  o	  que,	  o	  DaFa	  está	  se	  difundindo	  grandiosamente;	  agora	  digo	  a	  todos	  
que	   salvem	   os	   seres	   conscientes.	   	   Quanto	   ao	   que	   vai	   ocorrer	   no	   futuro,	   será	   visto	   no	   futuro.	  
Discípulos	   do	   DaFa,	   este	  momento	   é	   para	   salvar	   pessoas,	   por	   isso	   	   sempre	   tenho	   observado	   a	  
situação	  do	  esclarecimento	  da	  verdade	  em	  todos	  os	  lugares.	  Há	  alguns	  lugares	  onde	  fazem	  bem	  o	  
esclarecimento	  da	  verdade.	  Agora	  há	  muito	  mais	  grupos	  de	  turistas	  que	  vem	  da	  China	  continental,	  
isto	   é	   um	   arranjo	   para	   que	   as	   pessoas	   mudem	   de	   ambiente	   e	   possam	   escutar	   a	   verdade.	   Na	  
realidade,	   o	   lugar	   onde	   se	   esclarece	   a	   verdade	   forma	   uma	   frente,	   uma	   frente	   para	   o	  
esclarecimento	  da	  verdade.	  Algumas	  áreas	  abandonaram	  essa	  frente,	  estão	  ocupados	  com	  outros	  
projetos.	   Claro,	   eles	   também	   são	   efetivos,	   também	   devem	   	   ser	   feitos,	   eu	   sempre	   reafirmo	   os	  
projetos	  dos	  discípulos	  do	  DaFa;	  esclarecer	  a	  verdade,	  salvar	  as	  pessoas,	  tudo	  tem	  efeito,	  porém	  
há	  tantos	  grupos	  de	  turistas,	  especialmente	  essas	  pessoas	  	  que	  vêm	  da	  China	  continental,	  muitas	  
delas	  ainda	  não	  puderam	  escutar	  a	  verdade.	  

Durante	  a	  Retificação	  do	  Fa,	  muitas	  coisas	  não	  são	  simples,	  tampouco	  de	  uma	  dimensão;	  
os	   arranjos	   dos	  Deuses	   são	   fatores	   de	   peso	  nisso.	   Essa	   pessoa	   que	   viajou	   ao	   exterior	   não	  pôde	  
escutar	  a	  verdade	  em	  seu	  país,	  então,	  não	  foi	  um	  arranjo	  ela	  	  viajar	  ao	  exterior	  para	  assim	  poder	  
escutar	   a	   verdade?	   Vocês	   não	   podem	   abandonar	   essas	   pessoas,	   por	   isso,	   todos,	   em	   todos	   os	  
lugares,	  devem	  atuar	  muito	  bem	  no	  esclarecimento	  da	  verdade	  em	  locais	  turísticos.	  	  
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O	  pensamento	  dos	  humanos	  é	  muito	  complicado,	   já	   lhes	  disse	  que	  o	  cérebro	  humano	  é	  
apenas	  uma	  fábrica	  de	  processamento.	  Ao	  sair	  do	  útero	  da	  mãe,	  a	  pessoa	  é	  carne	  e	  sangue	  dos	  
pais	  e	  cresce	  se	  alimentando	  e,	  ao	  morrer,	  é	  enterrada	  ou	  cremada	  e	  se	  torna	  só	  um	  punhado	  de	  
terra.	  Falando	  estritamente,	  este	  cérebro	  não	  é	  a	  fonte	  dos	  pensamentos.	  	  Por	  acaso	  os	  humanos	  
não	  possuem	  um	  espírito-‐primordial?	  Por	  acaso	  o	  corpo	  não	  possui	  camadas	  microcósmicas	  que	  
não	  estão	  nesse	   espaço	   superficial?	   Tudo	   isso	  pode	  produzir	   pensamentos.	  Alguns	  dizem	  que	  o	  
corpo	  humano	  é	  um	  pequeno	  universo;	  pensem,	  quantas	  células	  o	  corpo	  humano	  tem?	  E	  quantas	  
partículas	   mais	   microcósmicas	   compõem	   as	   moléculas	   do	   cérebro?	   Posicionado	   em	   cada	   uma	  
dessas	  partículas	  microcósmicas,	  você	  veria	  as	  coisas	  igualmente	  como	  quando	  os	  seres	  humanos	  
olham	  para	  os	   corpos	   celestiais,	   todos	  olham	  para	   fora	  esse	   grandioso	  universo,	   e	   cada	  planeta	  
tem	  vidas,	   só	  que	  não	  estão	  nesse	  espaço	   superficial,	   por	   isso	  não	   se	  pode	  vê-‐las.	  Dizem	  que	  a	  
tecnologia	   espacial	   dos	   Estados	   Unidos	   está	   muito	   desenvolvida,	   que	   foram	   	   ao	   espaço	   e	   não	  
viram	  nada	  disso,	  	  só	  mundos	  inóspitos	  e	  frios.Mas	  na	  verdade,	  não	  são	  nem	  inóspitos	  nem	  frios,	  é	  
que	   	   a	   ciência	   e	   tecnologia	   humana	   é	   muito	   superficial.	   Quantos	   planetas	   há	   no	   universo?	   A	  
formação	  de	  todas	  as	  células,	  das	  moléculas,	  indo	  até	  às	  partículas	  mais	  microcósmicas	  no	  cérebro	  
humano,	   é	   igual	   à	   formação	   do	   universo	   que	   vemos,	   inclusive	   a	   ordem	   é	   a	   mesma.	   Quantas	  
partículas	  há	  em	  seu	  corpo	  humano?	  Quantos	  planetas	  há	  um	  seu	  cérebro?	  O	  modo	  como	  essas	  
vidas	   que	  habitam	  essas	   partículas	  microcósmicas	   (planetas)	   veem	  as	   partículas	   espalhadas	  que	  
preenchem	  todo	  o	  espaço	  de	  seu	  cérebro,	  por	  acaso	  não	  é	  igual	  ao	  modo	  que	  humanos	  veem	  os	  
planetas	  no	  universo?	  Então,	  se	  partirmos	  desse	  ponto	  de	  vista,	  por	  acaso	  o	  cérebro	  humano	  não	  
é	   um	   pequeno	   universo?	   Quantas	   vidas	   têm	   lá	   dentro?	   Quantos	   Deuses?	   Quantas	   vidas	   ainda	  
maiores	  há	  nesse	  espaço?	  E	  se	  todas	  essas	  inúmeras	  vidas	  têm	  pensamento,	  então,	  de	  onde	  vem	  o	  
pensamento	  dos	  humanos?	  É	  muito	  complicado.	  

Isso	  significa	  que	  o	  homem	  não	  pode	  fazer	  nada?	  Claro	  que	  pode.	  Então,	  como	  o	  faz?	  O	  
espírito-‐primordial	   tem	   a	   capacidade	   de	   formar	   e	   expressar	   o	   pensamento	   	   na	   superfície	   do	  
cérebro,	   inclusive	   de	   guiar	   as	   ações.	   Antes	   de	   o	   pensamento	   emergir,	   é	   muito	   importante	   a	  
escolha	   que	   fazemos.	   Ao	  mesmo	   tempo,	   todas	   as	   vidas	   no	   universo	   foram	   criadas	   pelo	   Fa	   e	   se	  
harmonizam	  com	  o	  Fa.	  Você	  mesmo	  já	  se	  contaminou,	  sujou	  seus	  pensamentos	  na	  superfície,	  está	  
apegado	   às	   coisas,	   está	   cheio	   de	   coisas	   perversas	   da	   sociedade	  moderna	   ou	   contaminado	   com	  
mentiras	   do	   perverso	   partido	   durante	   a	   perseguição	   aos	   discípulos	   do	   DaFa	   ou	   cheio	   de	  
pensamentos	   incutidos	   pelas	   mentiras	   nessa	   perseguição,	   tudo	   isso	   impede	   de	   escutar	   o	  
esclarecimento	  da	  verdade	  dos	  discípulos	  do	  DaFa,	  faz	  que	  perca	  a	  oportunidade	  de	  ser	  salvo.	  

Eu	   sei	   que	   alguns	   estudantes	   sentados	   aqui	   não	   são	  diligentes,	   alguns	   inclusive	   não	   são	  
nada	  diligentes.	  O	  Mestre	  pensa:	  o	  que	  você	  está	   fazendo?	  Como	  não	   tem	  pensamentos	   retos?	  
Por	  acaso	  o	  Mestre	  não	  veio	  para	  salvá-‐lo?	  Este	  Fa	  não	  é	  justamente	  para	  salvá-‐los?	  E	  mais,	  você	  
tem	  a	  responsabilidade	  de	  salvar	  os	  outros,	  no	  entanto,	  não	  consegue	  fazer	  bem	  nem	  com	  relação	  
a	   você	  mesmo.	   	   Então,	   o	   que	   se	   pode	   fazer?	   Se	   você	   não	   cumpre	   nem	   com	   sua	   promessa	   aos	  
Deuses?	  A	  consequência	  de	  tudo	  isso	  foi	  determinada	  por	  você	  mesmo	  em	  sua	  promessa.	  

Na	   Retificação	   do	   Fa,	   mesmo	   a	   Terra	   sendo	   pequena,	   todas	   as	   vidas	   no	   imenso	   corpo	  
celestial	  viram	  que	  aqui	  é	  um	  lugar	  seguro.	  	  Os	  planetas	  estão	  se	  desintegrando	  e	  explodindo	  por	  
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todas	  as	  partes.	  Vocês	  têm	  acompanhado	  as	  notícias	  divulgadas	  pelos	  astrônomos?	  Há	  explosões	  
por	  todas	  as	  partes	  do	  universo.	  Por	  que	  agora	  há	  tantos	  extraterrestres?	  Eles	  viram	  que	  a	  Terra	  é	  
o	  lugar	  mais	  seguro,	  então	  todos	  correram	  para	  cá.	  Claro,	  uma	  grande	  parte	  foi	  interceptada,	  não	  
foi	   permitido	  que	   viessem	  à	  Terra.	   Esses	   extraterrestres	  que	   vieram	  no	  período	   inicial,	   não	   tem	  
permissão	  para	  fazerem	  nada,	  de	  outra	  forma,	  há	  muito	  tempo	  essa	  sociedade	  na	  Terra	  seria	  um	  
grande	   caos.	   Quanto	   aos	   que	   vieram	   depois,	   foi	   feito	   para	   que	   se	   escondessem	   perto	   do	   Sol,	  
inclusive	  os	  que	  estão	  na	  Lua,	  vieram	  no	  período	  inicial.	  Todos	  realmente	  viram	  que	  aqui	  é	  seguro.	  
Por	  quê?	  Porque	  é	  aqui	  que	  está	  se	  fazendo	  a	  Retificação	  do	  Fa,	  aqui	  é	  o	  centro	  da	  Retificação	  do	  
Fa.	   Deuses	   muito	   grandes	   têm	   se	   encarnado	   aqui.	   Mesmo	   assim,	   se	   aqui	   é	   seguro	   ou	   não,	   se	  
haverá	   êxito	   ou	   não,	   ainda	   é	   preciso	   ver	   o	   que	   acontecerá	   nesta	   retificação	   do	   Fa.	   Se	   esta	  
retificação	  do	  Fa	  não	  tiver	  êxito,	  a	  Terra	  não	  existirá	  mais,	  inclusive	  o	  universo	  deixará	  de	  existir.	  

Observando	   as	   coisas	   tendo	   em	   vista	   a	   situação	   atual,	   todos	   já	   perceberam	   que	   as	  
chamadas	   provas	   perversas	   cometidas	   contra	   os	   discípulos	   do	   DaFa	   terminarão	   brevemente,	   e	  
basicamente	   a	  posição	  de	   cada	  discípulo	  está	  determinada;	   vocês	   já	   estão	  em	   suas	  posições	  de	  
fruto	  da	  Perfeição,	  	  agora	  só	  estão	  salvando	  com	  grande	  esforço	  as	  pessoas	  do	  mundo.	  Os	  Deuses	  
já	  sabiam	  há	  muito	  tempo	  o	  grau	  de	  perversidade	  que	  esta	  Terra	  teria	  durante	  a	  retificação	  do	  Fa	  
e	  qual	  seria	  o	  dano	  causado,	  porém,	  apesar	  disso,	  com	  grande	  coragem	  e	  vontade	  de	  se	  tornarem	  
um	  Deus	  grandioso,	  sagrado,	  alto	  e	  puro,	  eles	  vieram	  para	  cá,	  saltaram	  para	  dentro	  deste	  poço	  de	  
esterco,	  neste	  mundo	  sujo.	  No	  passado,	  quem	  se	  atrevia	  a	  vir	  para	  cá?	  Eles	  vieram	  abraçando	  a	  
confiança	   de	   serem	   salvos	   quando	   o	   DaFa	   fosse	   difundido	   amplamente!	   Com	   esse	   tipo	   de	  
pensamento,	  essa	  intenção	  tão	  reta,	  com	  tanta	  confiança	  no	  DaFa,	  vocês	  como	  discípulos	  do	  DaFa,	  
por	  acaso,	  não	  devem	  salvá-‐los?	  E	  mais,	  atrás	  deles	  há	  incontáveis	  vidas,	  que	  possivelmente	  serão	  
multidões	  de	  Deuses	  no	   futuro,	   possivelmente	  uma	  multidão	  de	   seres	  dentro	  do	   campo	  de	   seu	  
fruto-‐reto.	  

No	   período	   atual,	  muitos	   estudantes	   da	   China	   continental	   foram	   viver	   no	   exterior.	   Não	  
importa	  como	  vieram,	  eu	  sei	  que	  muitos	  fizeram	  muito	  bem	  na	  China,	  e	  também	  sei	  que	  muitos	  
fizeram	  muito	  mal.	  Porém,	  quando	  chegam	  em	  outros	  países,	  ao	  verem	  que	  é	  um	  ambiente	  muito	  
mais	  solto,	  que	  não	  há	  a	  perseguição,	  querem	  viver	  uma	  vida	  de	  ócio	  e	  sem	  pressa.	  Não	  cumprir	  o	  
seu	  voto	  é	  muito	  perigoso!	  Por	  quê?	  Porque	  você	  tem	  uma	  responsabilidade!	  Você	  é	  um	  discípulo	  
do	  DaFa	  do	  período	  da	  retificação	  do	  Fa!	  Um	  discípulo	  do	  DaFa	  desse	  período	  tem	  que	  assistir	  ao	  
Mestre,	  precisa	  assumir	  a	  responsabilidade	  de	  salvar	  as	  pessoas,	  você	  não	  está	  fazendo	  isso!	  E	  não	  
eliminou	   todas	  essas	  coisas	  que	  a	  maldade	   incutiu	  por	  muito	   tempo	  em	  você	  quando	  estava	  na	  
China.	  	  Você	  só	  conseguirá	  eliminá-‐las	  se	  fizer	  bem	  as	  três	  coisas	  	  e	  mudar	  todos	  os	  pensamentos	  
da	  cultura	  do	  perverso	  partido,	  inclusive	  o	  coração	  de	  medo.	  O	  ambiente	  do	  perverso	  partido	  foi	  
formado	  pelas	  velhas	  forças	  utilizando	  pessoas	  más	  e	  também	  vidas	  perversas	  de	  outros	  espaços.	  
As	  velhas	  forças	  pensaram	  que	  num	  ambiente	  tão	  perverso,	  se	  a	  pessoa	  pudesse	  se	  cultivar	  bem,	  
ela	   poderia	   ser	   reconhecida,	   por	   isso	   criaram	   tal	   estado	   e	   situação.	   Quando	   o	   momento	   para	  
aplicar	   o	   plano	   delas	   chegou,	   só	   restou	   seguir	   a	   estratégia;	   foi	   feito	   dessa	   forma;	   as	   coisas	   que	  
ocorrerão	  depois,	  serão	  vistas	  depois.	  Não	  importa,	  sou	  seu	  Mestre,	  e	  quando	  vejo	  algo	  deficiente,	  
devo	  dizer.	  



10	  
	  

Eu	   sei	   que	   muitos	   de	   meus	   discípulos	   do	   DaFa	   sentado	   aqui	   são	   extraordinários,	   não	  
importa	   se	   são	   da	   China	   continental	   ou	   do	   exterior.	   Vocês	   atravessaram	   o	   ponto	   da	   vida	   e	   da	  
morte	  e	  o	  ambiente	  mais	  difícil;	  são	  extraordinários.	  Certamente,	  sendo	  um	  discípulo	  do	  DaFa,	  não	  
importa	  que	   sofrimento	   tenha	   suportado,	   todos	   sabem	  que	  o	  que	  buscam	  não	  é	  a	   comodidade	  
dos	  seres	  humanos,	  o	  que	  buscam	  é	  a	  eternidade	  para	  suas	  vidas	  e	  a	  salvação	  das	  multidões	  de	  
vidas	  que	  representam,	  por	  isso	  fizeram	  as	  coisas	  bem,	  há	  muitos	  discípulos	  assim	  e	  fizeram	  muito	  
bem.	  O	   Fahui	   é	   para	   que	  nesse	   intercâmbio	  possam	  ver	   como	  os	   outros	   estão	   fazendo	  e	   como	  
podem	  fazer	  as	  coisas	  bem,	  não	  é	  para	  escutar	  coisas	  curiosas	  ou	  novidades,	  porque	  você	  também	  
é	  um	  discípulo	  do	  DaFa.	  

Se	  o	  Mestre	  não	  lhes	  dissesse	  essas	  coisas,	  o	  Mestre	  não	  ficará	  tranquilo	  em	  seu	  coração.	  
Todas	   as	   coisas	   estão	   chegando	   ao	   final,	   vocês	   também	   viram	   que	   a	   Terra	   é	   um	   reflexo	   que	  
corresponde	   ao	   universo;	   a	   retidão	   está	   se	   manifestando	   cada	   vez	   mais	   e	   a	   perversidade	   está	  
caindo	   cada	   vez	   mais,	   inclusive	   as	   pessoas	   que	   participam	   diretamente	   da	   perseguição	   aos	  
discípulos	  do	  DaFa	  não	  conseguem	  viver	  um	  dia	  sequer	  sem	  	  entrar	  em	  desespero.	  Naquela	  época	  
fizeram	   os	   discípulos	   do	   DaFa	   terem	   tanto	   medo	   e	   agora	   todas	   elas	   sofrem	   do	   mesmo	   mal.	  
Chegamos	  a	  este	  momento,	  pensem	  então,	  	  quanto	  caminho	  resta?	  Discípulos	  do	  DaFa	  salvem	  os	  
seres	  conscientes,	   cumpram	  com	  suas	  próprias	  missões	  neste	  caminho,	   realmente	  as	  coisas	  não	  
estão	  longe	  do	  fim.	  

Eu	   disse	   no	   passado	   que	   o	   perverso	   partido	   não	   aguentaria	   dez	   anos,	   a	   verdade	   é	   que	  
seria	  menos	  de	  dez	  anos,	  possivelmente	  não	  chegaria	  nem	  a	  cinco	  anos.	  No	  entanto,	  vocês	  sabem	  
quantas	  pessoas	  no	  mundo	  não	  se	  salvariam?	  Nesta	  perseguição,	  quantos	  discípulos	  do	  DaFa	  não	  
fizeram	  bem	  e	  não	  puderam	  dar	  um	  passo	  adiante?	  Então,	  de	  que	  adiantaria	   finalizar	  as	  coisas?	  
Por	  acaso,	  a	  Retificação	  do	  Fa	  não	  é	  para	  salvar	  as	  pessoas?	  Se	  eu	  fosse	  embora	  sozinho,	  para	  que	  
o	   mundo	   foi	   criado?	   Tudo	   o	   que	   foi	   arranjado	   antes	   na	   história,	   teria	   sido	   	   em	   vão.	   O	   tempo	  
adicional	  é	  para	  vocês	  e	  para	  as	  multidões	  de	  seres.	  

Isto	   é	   tudo	   o	   que	   direi,	   obrigado	   a	   todos!	   (Calorosos	   aplausos)	   Todos	   têm	   trabalhado	  
muito.	   Os	   discípulos	   do	   DaFa	   têm	   trabalhado	   muito!	   (Os	   discípulos	   dizem:	   O	   Mestre	   tem	  
trabalhado	  muito!	  Os	  discípulos	  do	  DaFa	  aplaudem).	   Em	  nome	  da	  multidão	  de	   seres	  que	   foram	  
salvos,	  obrigado	  a	  todos.	  

	  


